
UNIVERSIDAD DE SUCRE 

FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y ADMINISTRATIVAS 

COMITÉ CURRICULAR PROGRAMA ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS 

ACTA 012 

Fecha:   6 de octubre de 2010 

Lugar:   sala de profesores 

Hora:     10:20 AM  

Asistentes:  

                     Pedro Herrera; jefe de De Departamento 

            Luis Jiménez;   Representante Del Área De Mercadeo 

            Jair Fúnez;   Representante De Los Egresados 

            Jessica Acuña Ruz; Representante De Los Estudiantes 

ORDEN DEL DÌA 

1. Llamado a lista y verificación del Quórum  

2. Lectura y aprobación del acta  9, 10 y 11 

3. Continuación con el estudio de perfiles 

DESARROLLO  

1. Llamado a lista y verificación del Quórum  

Se llamó a lista y se verificó que había quórum para deliberar y tomar decisiones. 

 

2. Lectura y aprobación del acta  9, 10 y 11 

Luego de dar la lectura de las actas 9, 10 y 11, quedaron aprobadas sin ninguna 

objeción. 

3. Continuación con el estudio de perfiles 

Seguidamente en Dr. Pedro Herrera inició el comité hizo la presentación de Jair 

Fúnez, nuevo representante de los egresados y le explicó el trabajo que se está 

llevando a cabo con el estudio de perfiles y el plan calendario; especificando que 

los perfiles están realizados solo falta una revisión por parte del comité curricular. 

El docente Luis Jiménez planteó la propuesta de hacer un comité curricular 

ampliado, esto para revisar los perfiles elaborados; luego el Dr. Pedro Herrera 



Estableció que era muy importante que todos los que conforman el comité 

curricular estuvieran presente al momento realizar la revisión, para que no quede 

nada por alto y a su vez propuso que los perfiles sean lo más parecido al actual y 

que es necesario que los docentes deben estar totalmente capacitados para el 

área que dirigirán. 

El docente Luis Jiménez puso claro que es necesario que las áreas que se 

desarrollan en el programa vayan enfocadas a la parte administrativa. 

El Dr. Pedro Herrera en acuerdo con los demás asistentes trazó los puntos con 

más relevancia a tratar en los próximos comités, son los siguientes: 

1. Revisión de los perfiles presentados. 

2. Elaboración y presentación a la jefatura del departamento de los planes 

calendario de cada asignatura. 

3. Elaboración del formato de modificación del plan de asignatura. 

4. Programa de proyección social de la facultad. 

Y se especificó que es necesario realizar 4 reuniones en días seguidos, para la 

revisión de perfiles ya que se cuenta con poco tiempo para su presentación; el Dr. 

Pedro Herrera propuso que la revisión de perfiles se haga por áreas. 

Se acordó que la próxima reunión se realizará el día viernes 8 de octubre a partir 

de las 7:00 de la mañana. 

Se dio por finalizada la reunión a las 10:08 AM. 

 

 

Pedro Herrera Gutiérrez    Jessica Acuña Ruz 

Jefe de departamento    Secretaria Ad-hoc 


